

LE 20 AOÛT À CAGNES-SUR-MER, MACHA'ALLAH ET FLAVIEN GARNIER ONT NETTEMENT DOMINÉ LE CHAMPIONNAT DE LA MÉDITERRANÉE DES PUR-SANG ARABES

The 20th August at Cagnes-sur-Mer, Macha'allah and Flavien Garnier decisively conquered in the Championnat de la Méditerranée des Pur-Sang Arabes.



© ANDRÉ VIGUIER

UN ÉTÉ FRUCTUEUX POUR LE HARAS DU SAUBOUAS

Ces dernières semaines, les chevaux débouffés et pré-entraînés au haras du Saubouas se sont particulièrement distingués en piste un peu partout en Europe. Au niveau black type, on notera les performances de **Sha'hir** (Amer), **Al Nashmi** (Majd Al Arab), **Al Mahdod** (Munjiz), **Shabih Alreeh** (Jaafer), **Muraaqib** (Munjiz), **Ebraz** (Amer), **Gazwan** (Amer) et **Aba'ath** (Amer).

A FRUITFUL SUMMER FOR HARAS DU SAUBOUAS

These last few weeks, the horses broken in and pre-trained at Haras du Saubouas have particularly distinguished themselves on tracks throughout Europe. At black type level, we have noted the performances of **Sha'hir** (Amer), **Al Nashmi** (Majd Al Arab), **Al Mahdod** (Munjiz), **Shabih Alreeh** (Jaafer), **Muraaqib** (Munjiz), **Ebraz** (Amer), **Gazwan** (Amer) and **Aba'ath** (Amer).

LE CATALOGUE DE LA VENTE DE PUR-SANG ARABES 2016 EST EN LIGNE

Placée à la veille du week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe et du Qatar Arabian World Cup, la Vente de pur-sang arabes organisée par ARQANA en partenariat avec l'AFAC se tiendra le jeudi 29 septembre à Saint-Cloud à partir de 14 h. Pour consulter le catalogue dans son intégralité, [cliquer ici](#).